

Carglass® Österreich blickt auf ein erfolgreiches 2025 zurück

Wien, 22. Januar 2026. Neueröffnungen, Modernisierungen und eine allgemeine Steigerung der Leistungsfähigkeit – Carglass® Österreich hat 2025 erneut in sein Filialnetz investiert und knüpft so nahtlos an den Vorjahreserfolg an. Dabei wurden nicht nur sieben neue Service Center in Österreich eröffnet, auch Kundinnen und Kunden bestehender Service Center durften sich u.a. über renovierte Werkstätten sowie über die Modernisierung der IT-Systeme und der damit einhergehenden gesteigerten Leistungsfähigkeit freuen. So geht der Autoglas-Spezialist gut gerüstet in die Zukunft.



Pressekontakt

Carglass Austria GmbH
Jens Krees
Pressesprecher

Tel.: +49 2236 96 206-328
E-Mail: presse@carglass.at

Achtung! GmbH
Julian Jannsen
Account Director

Tel.: +49 175 4500 554
E-Mail: carglass@achtung.de

Bildinformation: Carglass® in Wörgl (Foto: Carglass® / für Pressezwecke frei verwendbar)

Expansion: Eröffnung sieben neuer Standorte im Jahr 2025

Carglass® Österreich eröffnete im Jahr 2025 sieben neue Standorte: Dazu zählen Service Center in Wien, in Parndorf im Burgenland, Salzburg, Oberösterreich (Wels), Tirol (Wörgl) und zwei in der Steiermark (Fürstenfeld & Leibnitz). Damit kommt der Autoglas-Spezialist seinem ambitionierten Ziel immer näher, dass kein Kunde in der Stadt länger als 20 Minuten und auf dem Land länger als 30 Minuten zu Carglass® fahren muss. Neben einem flächendeckenden Filialnetz wurde ein besonderes Augenmerk auf die individuelle Standortwahl gelegt. Daher liegt beispielweise das Service Center in Parndorf direkt neben einem Designer Outlet, sodass Kundinnen und Kunden während der Reparaturzeiten shoppen gehen können. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter profitieren von den Investitionen durch größere Werkstattbereiche sowie Besprechungsräume, die für Meetings und Schulungen genutzt werden können.

Modernisierung: Neue Standards in allen Service Centern

Neben der Eröffnung neuer Filialen fokussierte sich Carglass® Österreich im Jahr 2025 auf die Modernisierung bestehender Standorte sowie der IT-Systeme. Diverse Service Center wie in Innsbruck, Salzburg, Linz, Vöcklabruck, St. Pölten und Graz wurden renoviert und modernisiert, um dem neusten Standard zu entsprechen.

Mit laufenden Investitionen in Technik sowie in die Schulungen der Monteurinnen und Monteure rüstet sich Carglass® Österreich bestens für die Zukunft, denn durch neue Fahrzeugmodelle und neue Fahrzeughalter werden

Rekalibrierungsprozesse immer komplexer. Galina Herzig, Geschäftsführerin bei Carglass® Österreich erklärt: „Wir können schon jetzt 99 Prozent aller Fahrzeuge, die zu uns kommen, rekalibrieren. Unser Ziel ist es, weiterhin die Vorreiterrolle im Bereich Autoglas einzunehmen und schon heute die komplexen Anforderungen von morgen zu kennen. Daher investieren wir auch im Jahr 2026 weiter in ein flächendeckendes Filialnetz, das auf modernster Technik und bestem Service basiert.“ Dies gilt auch für die gesamte IT-Infrastruktur, die 2025 ebenfalls modernisiert wurde. Dadurch konnten Standorte besser miteinander vernetzt und Prozesse optimiert werden.

Ausblick 2026: Expansion, Repair-First-Strategie und Best of Belron

Für 2026 hat Carglass® bereits neue Standorte in Planung, wodurch auch in wirtschaftlich angespannten Zeiten neue Arbeitsplätze entstehen. Bei all dem Wachstum bleibt Carglass® Österreich jedoch seinen Werten treu: „Nachhaltigkeit wird auch in der Zukunft ein wichtiger Bestandteil unserer Unternehmensstrategie bleiben. So setzen wir weiterhin durch unseren konsequenten Repair-First-Ansatz auf die Reduktion unseres CO₂-Fußabdrucks,“ erklärt Galina Herzig. Das bedeutet, dass bei Carglass® Scheiben repariert werden, wann immer es möglich ist. Das reduziert Glasabfall, schont Ressourcen und verursacht rund 80 Prozent weniger CO₂-Emissionen im Vergleich zum Austausch.

Aber auch das gesellschaftliche Engagement wird im Jahr 2026 fortgeführt: So wird durch Sportveranstaltungen wie der Spirit of Belron Challenge, dem Carglass® Soccer Cup oder dem Carglass® Open Tennis Turnier nicht nur der Teamspirit unter den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern gefördert, es werden auch Spenden für die unternehmenseigene Stiftung GIVING BACK und die Initiative Afrika Tikkun gesammelt, die benachteiligte Kinder und Jugendliche in Südafrika unterstützt.

Zu guter Letzt freut sich Carglass® Österreich, wenn im Juni 2026 Nicole Sommer, Österreichs beste Monteurin und Best of Belron Vorentscheid-Gewinnerin, gegen ihre internationalen Kolleginnen und Kollegen bei der inoffiziellen "Scheibentausch-Weltmeisterschaft" in Lissabon antreten wird.

Über Carglass® Österreich

Carglass® ist Spezialist für die Reparatur und den Neueinbau von Fahrzeugglas inklusive der Rekalibrierung von Fahrerassistenzsystemen. In Österreich beschäftigt Carglass® rund 145 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und ist mit seinen Service Centern flächendeckend vertreten.

Das Unternehmen gehört zur internationalen Belron-Familie. Belron ist weltweit das größte auf die Behebung von Fahrzeugglasschäden spezialisierte Unternehmen. Die Gruppe beschäftigt weltweit in etwa 26.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, von denen mehr als die Hälfte hochqualifizierte Monteure sind, und ist in 35 Ländern auf sechs Kontinenten aktiv.